Betreff:Umsetzung der Verkehrsinseln in der Annastraße

Datum:Thu, 12 May 2016 17:42:06 +0200 **Von:**Horst Müller hmueller@heimail.de>

An:Seibold Rainer < Rainer. Seibold@erzhausen.de>

Kopie (CC):Launer Tanja, Jochen Schütze, Mönch Axel, Schreder Marc, Heidenreich Dr. Andreas, Blüm Roland

Offener Brief an Bürgermeister Seibold.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

bin heute mit meinem Fahrrad durch die Annastraße gefahren. Hierbei musste ich feststellen das die Verkehrsinseln bereits versetzt wurden.

Das versetzen der Inseln erfolgte zum Teil allerdings nicht so wie vom BVU - Ausschuss am 23.11.2016 und von der Gemeindevertretung 14.12.2015 beschlossen. Siehe hierzu die Protokolle und entsprechende Unterlagen der Sitzungen!

Dieses Thema wurde auch unter Punkt "Mitteilungen und Anfragen" in der BVU-Sitzung am 02.05.2016 von Herrn Heller angesprochen und hierbei von mir mitgeteilt,dass zum Teil die neuen Positionen der Verkehrsinseln nicht der Beschlusslage BVU und GV entspricht. Weshalb?

Des Weiteren sollten Änderungen gegenüber der Beschlusslage nochmals in einer der nächsten BVU-Sitzungen vorgestellt und behandelt werden.(Dies ist leider im Protokoll der BVU-Sitzung vom 02.05.2016 nicht so wiedergegeben!)

Den Einwand von Herrn Blüm (GfE) bezüglich "Verantwortungsbereich Bürgermeister als örtliche Ordnungsbehörde" lasse ich hier nicht gelten!

Hierbei handelt es sich um eine Beschluss der GV und bauliche Veränderung der Verkehrsführung.

Sollte es hier von Ihnen eine andere Auffassung geben, bitte ich hier um Klärung durch die Kommunalaufsicht in Schriftform. (Kopie an mich)

Bitte um schriftliche Beantwortung der vorgegeben Fragen! Vorab vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Horst Müller Gemeindevertreter und Mitglied der SPD - Fraktion